

# Monitoring Launching Kampung Partisipasi dalam Pengawasan Pemilu oleh Panwaslu Kecamatan Haurwangi Tahun 2024

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

Jul 16, 2024 - 20:29



**Polres Cianjur polda jabar** - Pada hari Selasa, 16 Juli 2024, Kapolsek Bojongpicung, Polres Cianjur, Polda Jabar, AKP Eriyanto, SH, melaksanakan kegiatan monitoring pada acara Launching Kampung Partisipatif dalam Pengawasan Pemilu yang diselenggarakan oleh Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kecamatan Haurwangi. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya

untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pengawasan pemilu, demi terciptanya pemilu yang bersih dan jujur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, MSi, melalui Kapolsek Bojongpicung, menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat dalam mengawasi jalannya pemilu. "Partisipasi aktif masyarakat sangat penting untuk memastikan setiap tahapan pemilu berjalan dengan baik dan sesuai dengan aturan yang berlaku," ujar AKP Eriyanto.

Acara yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat ini berlangsung dengan tertib dan lancar. Dalam sambutannya, Kapolsek Bojongpicung mengapresiasi inisiatif Panwaslu Kecamatan Haurwangi dalam meluncurkan program Kampung Partisipasip. Ia juga mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk turut serta dalam pengawasan pemilu guna mendukung terciptanya demokrasi yang sehat.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya pengawasan pemilu dapat meningkat. Dengan demikian, kita dapat meminimalisir potensi kecurangan dan memastikan pemilu berjalan dengan adil dan transparan," tambah AKP Eriyanto.

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga kondusivitas dan keamanan selama proses pemilu berlangsung. "Kami dari jajaran Polsek Bojongpicung akan terus mendukung dan mengawal setiap kegiatan yang berkaitan dengan pemilu, demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif," tegasnya.

Kegiatan monitoring ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam mendukung suksesnya pelaksanaan pemilu 2024. Dengan adanya Kampung Partisipasip dalam Pengawasan Pemilu, diharapkan masyarakat dapat lebih berperan aktif dalam mengawasi dan menjaga integritas proses pemilu di daerah mereka